



L'Allemagne s'invite à Renaudot

publié le 23/01/2024 - mis à jour le 01/02/2024

La semaine de l'amitié franco-allemande

Un an après avoir célébré ensemble les 60 ans du Traité de l'Elysée, la semaine de l'amitié franco-allemande est de retour au collège Renaudot ! Depuis ce lundi 22 janvier et jusqu'à vendredi, de nombreuses animations sont proposées pour faire découvrir à tous les élèves l'Allemagne, sa culture et sa langue. Au programme, une exposition entièrement réalisée avec des productions d'élèves, plusieurs jeux et défis... sans oublier des découvertes culturelles et linguistiques quotidiennes permettant à toutes et tous d'être (presque) incollables sur nos voisins d'Outre-Rhin.

BRAVO aux élèves et à toutes les personnes qui participent à la réalisation de ce projet placé sous la signe du partage !



Document joint

 [semaine_amitie_franco-allemande_2024](#) (PDF de 19.8 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.